

Quartalsrückschau des Landesbereichsführers

Ausgabe Juni 2012



„Was machen die da oben eigentlich...?“

Meine Kameradinnen und Kameraden,

es ist der Bedarf deutlich geworden, Euch zwischen den Jahreshauptversammlungen aufzuzeigen, welche Projekte von der Landesbereichsführung abgeschlossen wurden oder zurzeit angegangen und bearbeitet werden. Grundsätzlich gehen Euch die notwendigen Informationen über die Bereichs- und Wehrführersitzungen in die Wehren zu. Dieses Informationsblatt soll die Informationen dem Grunde nach erläutern und abrunden.

Interschutz des DFV 2015 in Hannover

Nach Leipzig 2010 zeichnen sich die ersten Vorboten des nächsten Events in Hannover ab. Das Organisationsteam hat sich auf der vergangenen Geschäftsführertagung des DFV in Fulda im Mai formiert. Fest steht bereits jetzt, dass es einen Gemeinschaftsstand aller Landesfeuerwehrverbände geben wird. Es gilt, das Standpersonal mit jeweils drei Mitarbeitern während der Veranstaltung zu unterstützen. Unser Geschäftsführer Andreas Neven nach feststehenden Einzelheit Euch auf dem Laufenden halten.



Arbeitsmedizinische Untersuchungen

In Zusammenarbeit mit den zuständigen Stellen der Berufsfeuerwehr haben wir ein Verfahren entwickeln können, das uns allen die Möglichkeit der Wahl eines akkreditierten Arbeits- oder Betriebsmediziners eröffnet, der die notwendigen Untersuchungen in der arbeitsmedizinischen Vorsorge durchführen kann. Damit haben wir eine erhebliche Flexibilisierung in diesem Bereich für unsere Wehrangehörigen erreichen können.

Verabschiedungen aus dem Einsatzdienst

Unser Kamerad, Landesbereichsführer-Vorsteher Werner Burmester, hat sich im April dafür entschieden, sein Amt zum 1. Juli 2012 zur Verfügung zu stellen. Unser Dank gebührt Kamerad Burmester für die langen Jahre in den vielen Führungsfunktionen unserer Freiwilligen Feuerwehr und wünschen ihm für seine kommende Zeit in der Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Kirchwerder-Süd alles erdenklich Gute.



Reform der Führungsstruktur in der Freiwilligen Feuerwehr

Durch den Rücktritt von LBF-V/S zum Quartalsende ist eine Reform der Führungsstruktur in der Freiwilligen Feuerwehr angestoßen worden. Ende Mai d.J. hat sich die Bereichsführerrunde dafür entschieden, die Führungspositionen der Stäbe mit einer regionalen Führungskraft im Sinne einer Direktionsbereichsführung zu verzähnen. Dies wird eine der Schwerpunkttaufgaben im kommenden Halbjahr sein.

Verfahren für Abforderungen und Verlustmeldungen in der Freiwilligen Feuerwehr

Um die Zuordnung von Kosten durch die Technische Abteilung begleiten und nachvollziehbar gestalten zu können, ist seit November 2011 ein neues Verfahren für Abforderungen und Ersatz nach Verlustmeldungen ins Leben gerufen worden. Im Unterschied zu den bisherigen Dienstgeschäften am Tresen der Warenleitstelle sind jetzt die Führungsebenen im Rahmen der Dienstaufsicht an der Kostenentwicklung mit dem Ziel der Kostentransparenz beteiligt.

Bekleidung

Die Technische Abteilung F03 hat die Ausschreibung für den Bekleidungsanbieter ab dem kommenden Jahr veröffentlicht. Für uns als Freiwillige Feuerwehr prüft zurzeit unser Fachwart für Bekleidung, Björn Beeken (FF Neuengamme) die Ausschreibungsunterlagen.

Der Anfang ist gemacht...

Am 6. Juni 2012 konnte die Grundsteinlegung am neuen Feuerwehrhaus für die Wehren Warwisch und Fünhausen erfolgen. Unser Präsident der Behörde für Inneres und Sport, Senator Michael Neumann, nahm diese Aufgabe gern wahr, schließt sie doch einen jahrenlangen Verhandlungs marathon nun endlich ab. Für mich war es die erste offizielle Veranstaltung dieser Art und ich danke allen Beteiligten, die an der Organisation dieser Veranstaltung mitgewirkt haben.

